



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”



NOTA DE PRENSA N° 114-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional y Susalud trabajan juntos por Cajamarca

Organizaron taller de transferencia de capacidades e implementación de convenio de cooperación interinstitucional.

El Gobierno Regional de Cajamarca y la Superintendencia Nacional de Salud - Susalud desarrollaron el taller de transferencia de capacidades e implementación del convenio de cooperación interinstitucional con la finalidad de realizar un trabajo conjunto a favor de la salud de la región Cajamarca.

El evento fue presidido por el gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, y el superintendente nacional de Salud, José Carlos Del Carmen Sara, quienes comentaron que entre sus instituciones se establecerán lazos de cooperación interinstitucional para impulsar acciones conjuntas con el fin de promover, proteger, defender los derechos de las personas al acceso a los servicios de salud.

El evento se desarrolló el miércoles 27 de febrero en la sede regional con la participación de funcionarios y profesionales del Gobierno Regional de Cajamarca, Susalud, Dirección Regional de Salud, redes de Salud y hospitales de la región y algunas clínicas de la ciudad.

en esta importante actividad también se desarrolló un diálogo entre autoridades para impulsar el trabajo articulado en beneficio de la población en materia de salud, se difundió los lineamientos de política y de gestión de la Superintendencia Nacional de Salud, se definió el equipo regional para verificación y supervisión de Impres e lufas y elaboraron la hoja de ruta para la implementación del convenio de cooperación interinstitucional.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 27 de febrero de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA